
Contromano, senza documenti e
su moto rubata. Denunciato

La polizia municipale di Siracusa ha denunciato un 23enne
per ricettazione. L’uomo, rifugiato politico domiciliato in

una struttura di accoglienza di Crotone, è stato sorpreso  in
possesso di uno scooter rubato nel centrale corso Umberto. Il
giovane  stava  peraltro  percorrendo  contromano   la  corsia
riservata ai mezzi pubblici. Era anche privo di patente e non
aveva neppure i documenti del mezzo. Lo scooter è risultato
rubato a Catania lo scorso luglio.

Bonifiche  Priolo,  a  rischio
50 milioni di euro

A rischio 50 milioni di euro destinati alla bonifica del
Sin , sito di interesse nazionale, di Priolo. A lanciare

l’allarme è la deputata nazionale Sofia Amoddio. “Si tratta di
somme  assegnate  con  una  delibera  Cipe  dello  scorso  anno-
spiega la parlamentare del Pd –  con l’obiettivo di mettere in
sicurezza la falda acquifera”. La delibera disporrebbe, però,
che le risorse  non impegnate entro il 31 dicembre prossimo
siano revocate. “Ad oggi – prosegue  Amoddio – non mi risulta
che ciò sia avvenuto. È giusto che ognuno si assuma le sue
responsabilità e che i cittadini sappiano cosa sta accadendo”.
“A questo proposito, sto ponendo in essere ogni atto utile
affinché ciò non accada, ma è necessario che ognuno faccia la
sua parte”. Per questa ragione, la parlamentare, insieme alla
deputata  regionale  dello  stesso  partito  Marika  Cirone  Di
Marco, ha presentato al prefetto di Siracusa, Armando Gradone
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una nota con cui si chiede la convocazione urgente di una
riunione  tra  i  rappresentanti   di  tutte  le  istituzioni
coinvolte nel procedimento al fine di verificare l’istruttoria
progettuale.  Amoddio  avrebbe  anche  chiesto  al  Ministro
dell’Ambiente, Andrea Orlando di fare tappa a Siracusa entro
il mese prossimo, per incontrare la deputazione, le parti
sociali e la cittadinanza. Un segnale di buona volontà che,
secondo la parlamentare di maggioranza, sarebbe dovuto.

(foto: repertorio)

Area attendamenti, Vinciullo:
"giunta ritardataria"

“Altro  che  aggiudicazione  della  realizzazione  dell’area
attendamenti e containers di Siracusa.  Il Comune ha solo

il ‘merito’ di avere accumulato mesi di ritardo”. Duro il
commento  del  deputato  regionale,  Vincenzo  Vinciullo,  dopo
l’annuncio dell’amministrazione Garozzo di avere consegnato i
lavori  all’associazione  temporanea  d’impresa  che  se  li  è
aggiudicata.  “Quegli  interventi-  protesta  l’ex  assessore
comunale alla Protezione civile-  erano stati già progettati,
finanziati  ed  aggiudicati  tanti  anni  fa”.  Secondo  il
parlamentare dell’Ars sarebbe “una bugia il tentativo della
giunta comunale di accreditarsi meriti di altri”.
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Pappalardo (Pd): bene il si
del  Consiglio  Comunale
all'Aro

Il si del Consiglio Comunale di Siracusa all’emendamento
della maggioranza sulla nascita dell’Aro “avvia una nuova

stagione, quella delle gare. E’ iniziata la stagione della
trasparenza  e  delle  competenze”.  Il  capogruppo  del  Pd,
Francesco Pappalardo non ha dubbi. “Hanno vinto i cittadini e
la politica che guarda verso il bene comune e non pezzi di
partito  o  protagonismi  personali”,  dice  ancora  Pappalardo
sottolineano  la  “concretezza  e  l’operatività”  di  atti  di
questa portata.
Non sono, però, mancate le critiche. “Mi rattrista pensare che
la buona politica si confronti con questi toni e con queste
modalità così lontane dalla gente. Ma noi continueremo con il
nostro modus operandi quella di chi attraverso la conoscenza
dei saperi, pensa per la città e per i cittadini”, annuncia il
cpaogruppo del Pd.

"Pupi on the road", l'opera
in viaggio tra i quartieri

“Pupi on the road”. E’ il titolo scelto dal Comune di
Siracusa per un’iniziativa studiata in collaborazione con

la  “Compagnia  dei  pupari  Vaccaro  Mauceri”  per  il  mese  di
ottobre. I dettagli saranno illustrati domani mattina dagli
assessori  Al  Turismo,  Francesco  Italia  e  alle  Politiche
sociali, Liddo Schiavo,  nel corso di una conferenza stampa
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fissata per le 10,30 nella sala Archimede del palazzo comunale
di via Minerva. Il programma stilato prevede  7 appuntamenti
che toccheranno altrettanti quartieri del capoluogo.

Gestione  acque,  Amoddio:
"Grave  il  ritardo  della
Regione"

“La sentenza del Tar di Catania, che ha ritenuto legittimo
il ritiro della concessione del servizio idrico integrato a

Sai 8 lascia irrisolti alcuni gravi problemi”. La parlamentare
del Pd, Sofia Amoddio non ritiene che il pronunciamento del
tribunale  amministrativo  abbia  posto  fine  alla  lunga  e
complessa vicenda che da anni riguarda la gestione delle acque
in provincia di Siracusa e che, negli ultimi mesi, per ragioni
differenti, si è in diverse occasioni spostata nelle sedi
della giustizia amministrativa e ordinaria. Amoddio auspica
che nella querelle tra i Comuni e la società che gestisce il
servizio “intervenga quanto prima una sentenza che definisca
il quadro dei rapporti tra la società  e gli enti pubblici”.
 Il problema, secondo, secondo la parlamentare del Partito
Democratico, sarebbe, comunque, ben più vasto e riguarderebbe
il  ritardo  accumulato  dalla  Regione  nell’emanazione  della
legge che dovrebbe determinare “le modalità di gestione del
servizio idrico da parte dei comuni- prosegue la deputata di
maggioranza- in forma singola o associata e le modalità di
successione nei rapporti giuridici, attivi e passivi, e di
tutela  dei  rapporti  di  lavoro  facenti  capo  alle  autorità
d’ambito”. Un passaggio che, se non consumato, renderebbe vana
l’approvazione della precedente legge, che risale allo scorso
gennaio. “Il quadro normativo incerto- osserva Amoddio-  non
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aiuta di certo a definire la situazione che si è venuta a
creare in provincia di Siracusa . Il governo regionale e l’
Ars – conclude la deputata democratica – devono affrontare la
questione  senza  ulteriori  indugi  .  La   politica  dovrebbe
risolvere i problemi e non crearli”.

 

Centro  Operativo  di
Protezione  Civile,  domani
consegna dei lavori

Novecento giorni, meno di tre anni, per la realizzazione
dell’area  attendamenti  containers  e  centro  operativo

comunale di Protezione civile. Domani la consegna dei lavori.
L’importo  esatto  del  progetto  è  di  7.081.025  euro  con
5.016.620,00 a base d’asta. L’area individuata è a sud-ovest
del  centro  abitato  di  Siracusa,  nei  pressi  dell’ingresso
Siracusa Sud dell’autostrada.
I lavori sono stati aggiudicati all’associazione temporanea
d’imprese  composta  da  Eredi  Marotta  Salvatore  di  Marotta
Calogero &co SAS -Genco Giuseppe; Ma.van di Callari Carmelo e
Antonello snc. L’Ati ha formulato la migliore offerta nella
gara  svolta  dall’Ufficio  regionale  gare  (Urega)   per  un
importo dei lavori al netto del ribasso pari ad € 2.629.265,53
oltre IVA e oneri per la sicurezza.
“Eravamo pronti da tempo per l’assegnazione dei lavori. Lo
slittamento è da imputare alla ditta, che non ha prodotto la
documentazione necessaria nei tempi utili, allungando di fatto
l’attività degli uffici nel controllo della stessa. Chiusa la
fase della programmazione, adesso monitoreremo costantemente
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l’andamento dei lavori e i tempi che devono assolutamente
essere  rispettati”,  ha  detto  l’assessore  alla  Protezione
Civile,  Maria  Grazia  Cavarra  rispondendo  così  ad  alcune
critiche delle settimane passate.

(foto:generico protezione civile)

Carenza  idrica  nel
pomeriggio, ecco dove
Possibile carenza idrica nel pomeriggio in una vasta area di
Siracusa (sotto l’elenco delle vie, ndr) a causa di un guasto
in via Ascari. Una forte perdita su cui sono già a lavoro le
squadre di pronto intervento di Sai 8. Probabile la necessità
di sostituire un lungo tratto di tubazione con conseguenti
tempi per l’intervento più lunghi rispetto ad una ordinaria
riparazione.

Elenco delle vie interessate:Viale Epipoli – Viale Teracati -
Viale Tica – Via Tisia – Via Pitia- Via Filisto-Via Acradina-
Via Politi Laudien -Via Von Platen-Via Costanza Bruno-Via N.
Grotticelle- Via Carlo Forlanini e tutte le zone limitrofe.

Tubercolosi,  "no  a  inutili
allarmismi"

“No  a  inutili  allarmismi  sulla  vicenda  tubercolosi  a
Siracusa”. I deputati regionali Marika Cirone Di Marco e
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Vincenzo  Vinciullo  tornano  con  questa  sollecitazione
sull’argomento affrontato giovedi scorso in commissione Sanità
dell’Ars.  L’incontro,  alla  presenza  dei  rappresentanti
dell’Asp di Siracusa, è stato richiesto dal deputato regionale
del Movimento 5 stelle, Stefano Zito, allo scopo di verificare
se l’allarme lanciato dai ‘pentastellati’ la scorsa estate
avesse un fondamento e per individuare, in tal caso, soluzioni
immediate. “Le tre ore di dibattito- spiegano Vinciullo e
Cirone  Di  Marco-  sono  servite  a  chiarire  ogni  aspetto.
L’azienda sanitaria provinciale ha fornito dati ed elementi di
conoscenza che forse mancavano”. In tal senso si sarebbe anche
espresso il professore Besozzi, interpellato via web.  “L’Asp-
proseguono i due parlamentari regionali-  sta applicando una
normativa  del  ministero  della  Salute  in  modo  lineare.
Sorprende, dunque, leggere resoconti diversi, che rischiano di
creare  allarmismi  ingiustificati”.  Per  Cirone  Di  Marco  e
Vinciullo resta confermata  l’esigenza  che la deputazione
locale  lavori  insieme  al  potenziamento  delle  strutture
sanitarie  e  del  personale  che  sta  affrontando  “uno
straordinario flusso migratorio impensabile fino allo scorso
maggio”.

Consiglio  Comunale,  si
all'Aro ed agli altri punti

Capitolo rifiuti, il Consiglio Comunale di Siracusa ha detto
si all’Aro, l’Ambito di Raccolta Ottimale. E’ un passaggio

propedeutico e necessario nel percorso di riforma del settore
che dagli Ato ha portato alla nascita, anche a Siracusa, della
Srr.  Sigle  e  acronimi  che  dovrebbero  condurre  ad  una
razionalizzazione  del’ambito  come  previsto  dalle  norme
regionali che stanno guidando la transizione.
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Prima  scadenza  importante,  quella  della  mezzanotte  del  30
settembre. Entro quella data i Comuni dovevano ratificare la
nascita degli Ambito di Raccolta.
Ecco  il  perchè  dell’urgenza  della  trattazione  del  punto
all’ordine del giorno nella sessione di ieri sera. Una urgenza
che ha fatto storcere qualche naso nell’opposizione – che ha
lamentato il poco tempo per studiare le carte – ma che non ha
causato particolari imbarazzi o rallentamenti nel procedere al
richiesto passaggio. Votazione all’unanimità dei presenti ma
l’opposizione  ha  lasciato  l’aula  al  momento  del  voto.
Approvato  anche  l’atto  di  indirizzo  per  l’affidamento  del
servizio a una ditta esterna attraverso un bando di gara. Il
provvedimento  ha  avuto  anche  dall’aula  l’immediata
esecutività.
Approvati anche gli argomenti all’ordine del giorno: quello
sui rilievi della Corte dei Conti sul consuntivo 2011 e sul
bilancio  di  previsione  2012,  e  quella  sui  debiti  fuori
bilancio.
Quanto ai rilievi della corte dei conti, i giudici contabili
si sono soffermati su tre questioni: il rispetto del patto di
stabilità per effetto del debito del Comune verso la Sogeas
sul quale, però, è in corso un contenzioso; le procedure di
riconoscimento  dei  debiti  fuori  bilancio;  l’accantonamento
delle somme provenienti dal recupero dell’evasione fiscale.
Il  Consiglio  ha  concordato  sul  percorso  tracciato
dall’Amministrazione.  Circa  i  debiti  Sogeas,  la  proposta
prevede di fare proprio l’indirizzo della Corte dei conti per
un  accantonamento  prudenziale  delle  somme  in  attesa  della
conclusione della vicenda giudiziaria. In tal senso, l’Ufficio
legale e la Ragioneria studieranno una soluzione per cui una
parte  delle  somme  saranno  accantonate  già  a  partire  dal
bilancio di previsione 2013.
Quanto ai debiti fuori bilancio, si va verso una modifica del
regolamento che permetterà di deliberare al massimo entro 60
giorni. Infine per le somme da recupero dell’evasione fiscale
previste a bilancio, è stato deciso di procedere alla loro
contabilizzazione  secondo  un  più  stringente  rispetto  delle



norme.
Il  Consiglio  Comunale  di  Siracusa  torna  a  riunirsi  il  3
ottobre e all’ordine del giorno c’è anche la Tares, di cui
ieri  sarebbero  scaduti  i  termini  per  il  pagamento  della
seconda  rata  di  cui,  però,  già  nelle  settimane  scorse
l’amministrazione  comunale  aveva  anticipato  lo  slittamento
senza rischio di mora o interessi.


